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令和５年１２月定例教育委員会会議録 

１ 期 日 令和５年１２月２１日（木） 

 

２ 場 所 江北町公民館２階 講座室 

 

３ 参集者 吉田教育長、浪瀬委員、田中委員、溝口委員、重松委員、坂元こども教育課長、 

本村学校づくり推進室長、峯課長代理、小宮主任指導主事、岸川総務企画係長、 

諸富学校教育係長、稲富学校づくり推進係長、古賀子育て支援係長 

 

４ 町民憲章の唱和 出席者全員により町民憲章の唱和を行う。 

 

５ 本日の会議成立の確認 ５名出席（全員出席） 

 

６ 教育長の報告他 

報告第３４号 令和５年度１２月補正予算について 

報告第３５号 令和５年度江北町保育所等給食費物価高騰対策事業費補助金交付要綱の制定 

について 

報告第３６号 卒業式、入学式について 

報告第３７号 不登校、いじめ、問題行動（１１月分）について 

 

７ その他 

① １月行事予定 

 

８ 意見交換 「おしゃべりワークショップ」について 

 

９ 次回定例会（案）  

令和６年１月２４日（水）14時 00分～15時 30分 

 

１０ 会議の経過 

 

(１) 開会 午後２時 

 

(２) 前回会議録の承認 

 このことについて、吉田教育長は、会議に諮り、委員会は承認した。 

 

(３) 教育長の報告他 
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【報告第３４号】 

令和５年度１２月補正予算について 

坂元こども教育課長は、令和５年度１２月補正予算についての資料に基づき説明を行った。 

 

【報告第３５号】 

令和５年度江北町保育所等給食費物価高騰対策事業費補助金交付要綱の制定について 

古賀子育て支援係長は「令和５年度江北町保育所等給食費物価高騰対策事業費補助金交付 

 要綱の制定について」の資料に基づき説明を行った。 

 

〇浪瀬委員 

  Ｐ11、補助金交付要綱の附則のところで、「令和５年度分の補助金に限り適用する。」とあ 

 るが、この「限り」の文言は、物価変動があるからという事で、このような表現になってい 

るのですか。 

 

〇古賀こども支援係長 

  その通りです。 

 

【報告第３６号】 

  卒業式、入学式について 

  小宮主任指導主事は、「江北町立学校における令和５年度卒業式及び令和６年度入学式に 

ついて」の資料に基づき説明を行った。 

 

【報告第３７号】 

   不登校、いじめ、問題行動（１１月分）について 

  小宮主任指導主事は、「不登校、いじめ、問題行動（１１月分）について」の資料に基づき 

  報告を行った。 

 

（４）その他 

① １２月行事予定 

 

 

（５）意見交換  

    「おしゃべりワークショップ」について 

    本村学校づくり推進室長は、「おしゃべりワークショップについて」の資料に基づき 

１２月３日に開催した概要を報告し、稲富学校づくり推進係長が詳細な内容の報告を行っ 

た。 

 

  〇浪瀬委員 

    「自由な意見を」と言われるが、義務教育学校という言葉が町民の中にあるなかで、テ
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ーマ１にしろ、テーマ２にしろ皆さんの意見には義務教育９年間をどうしても意識して答え

られているように思える。 

 〇田中委員 

   保護者世代の意見が少ないように思える。意見をいかに学校づくりに結び付けるかと考え 

るなら保護者世代が中心に来ていただく方がいいのではないかと思います。これを学校で実 

施したらよかったのではないですか、授業参観みたいにするとよかったかもしれない。 

 

 〇本村室長 

   どの年代もバランスよく参加しています。コーディネーターからは、これからの学校づく 

りの意見は子供たちが今の学校に対して思いを持っているので、子ども達が多かった方がい 

いのではないかとのことです。 

 

 〇浪瀬委員 

   テーマの１と２を読むとどうしても義務教育を意識せざるを得ないと感じる。 

 

 〇溝口委員 

   計画が少し遅れていると言われるが、急ぐ必要はないと思う。ある程度町民の理解を得た 

うえで進めていかないと、後から批判を受けるかもしれないので、多少遅れたとしても、着 

実に進めていけばいいと思う。 

 

 

（６）次回定例会 

次回定例会について、令和６年１月２４日（水）14時 00分から開催 

 

閉会 午後 ３時２０分 


